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O adido de imprensa do
Consulado-Geral dos
Estados Unidos, Michael
McLean, visitou a Tribuna da
Bahia, ontem, ao lado da
assessora Camila David, e
se reuniu com o presidente
do jornal, Walter Pinheiro, e
com o diretor de Redação,
Paulo Roberto Sampaio.

Eles conversaram sobre
diversos assuntos, mas o
momento serviu para
estreitar os laços entre o
jornal e o Consulado, uma
parceria que já existe há
muitos anos. Na ocasião,
Pinheiro contou um pouco
da história do vespertino e
do Rotary Club, rede global
de líderes comunitários,

Membros do Consulado dos EUA visitam Tribuna
amigos e vizinhos, meio
pelo qual McLean realizou
intercâmbio no Brasil, mais
especificamente em Minas
Gerais, ocasião em que
aperfeiçoou a língua portu-
guesa.

“A Tribuna da Bahia é
um jornal que não se
acovarda em defender
aquilo que acha legítimo”,
destacou Walter Pinheiro.

Durante a conversa, se
discutiu alguns temas
contemporâneos como a
importância de se combater
as fake News, problemas
que se agravaram nos
últimos anos e que exigiu da
sociedade uma rede de
combate fortalecida. O
diretor de Redação reafir-
mou o compromisso dos
jornalistas do vespertino com a checagem das

notícias e a importância de
não se deixar levar por todas
as informações que causam
comoção nas redes sociais.

“Antes de nos arvorar-
mos com as notícias que as
pessoas veem nas redes
sociais, fazemos um
trabalho de checagem
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profundo. Estamos sempre
atentos, pois isso faz parte
do bom jornalismo”, frisou.
Já Pinheiro destacou, ainda,
o compromisso da Tribuna
da Bahia com as mudanças.
“Temos uma dinâmica
grande. Estamos sempre
nos reformulando conforme
as necessidades dos novos
tempos, presentes nas
plataformas digitais”.

Já  Michael McLean
comentou dos projetos do
Consulado, a exemplo do
Jovens Embaixadores, onde
46 estudantes da rede
pública brasileira foram
selecionados para realizar
um intercâmbio nos E|UA.

Os selecionados, que
representam todos os
estados brasileiros partici-
parão de um intercâmbio de
curta duração nos EUA,
entre os dias 20 de janeiro a
4 de fevereiro de 2024. Após
uma breve passagem pela

capital, Washington, D.C,
eles serão divididos em
grupos menores e cada um
seguirá para uma das
seguintes cidades:
Kalamazoo, Michigan;
Pensacola, Florida; e Tulsa,
Oklahoma, como parte do
programa.

O intercâmbio é patroci-
nado pela Embaixada e
Consulados dos EUA no
Brasil, conta com o apoio
institucional do Conselho
Nacional de Secretários de
Educação (CONSED),
Secretarias Estaduais de
Educação e da rede de
Espaços Americanos
espalhados pelas mais
diversas partes do país. “Os
jovens devem ter, ou partici-
par de algum projeto social,
espírito de liderança para
apresentar e implementar
na comunidade um pouco
do que aprenderam”,
destacou.
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reconstruída pela Prefeitura
para atender a 720 alunos
entre o 1º e 5º ano do Ensino
Fundamental. O prefeito Bru-
no Reis e o secretário muni-
cipal de Educação (Smed),
Thiago Dantas, inauguraram
ontem (7) a nova Escola Mu-
nicipal Anfilófio de Carvalho,
localizada em Periperi, cuja
estrutura agora conta com
salas de aula climatizadas,
acessibilidade e padrão sus-
tentável. O investimento foi de
R$ 8,9 milhões.

A escola mais do que do-
brou a capacidade de vagas
ofertadas após a obra, uma
vez que as instalações ante-
riores abrigavam 294 alunos
matriculados do 1º ao 5º ano
do Ensino Fundamental I. A
nova estrutura tem 2,3 mil m²
de área construída com 12
salas de aula climatizadas,

sala multiuso, auditório, sala
de leitura, sala para Atendi-
mento Educacional Especi-
alizado (AEE), entre outros
espaços.

“Mais uma escola que a
gente entrega em Salvador
que vai atender 720 crianças
do Subúrbio, daqui de
Periperi. Uma escola desse
porte, com salas climatiza-
das, com quadra poliespor-
tiva, com toda infraestrutura,
tem a capacidade de contri-
buir de forma decisiva para
mudar o presente e o futuro
dessas crianças. Essa é
uma manhã emocionante,
porque a gente vê o quanto
as crianças estão felizes e
dizendo o quanto amam a es-
cola. Um equipamento des-
se porte só estimula, faz com
que elas tenham a felicidade
de vir estudar e melhora o
aprendizado”, disse Bruno
Reis.

A nova Anfilófio de Carva-
lho traz acessibilidade com-
pleta para crianças com ne-
cessidades especiais, tem

capacidade para gerar e utili-
zar energia de fonte solar,
além de fazer a reutilização de
água pluvial e ter elevador
para facilitar a locomoção de
pessoas com baixa mobilida-
de. O equipamento também
conta com quadra
poliesportiva coberta, parque
infantil, área de recreio, canti-
na e outras comodidades.

Essa é a 17ª escola en-

tregue pela atual gestão mu-
nicipal como parte da estra-
tégia de reforçar o aprendiza-
do na rede de educação da
cidade. Como lembrou o pre-
feito Bruno Reis, serão 50
novas escolas em Salvador
até o final de 2024, fora ou-
tras 200 unidades que já fo-
ram ou estão sendo reforma-
das. São mais de R$ 115 mi-
lhões investidos no setor.

Agora conta com salas de aula climatizadas e acessibilidade

Rodoviários estão prontos
para fazer a paralisação

Não houve acordo duran-
te a reunião ocorrida ontem
entre rodoviários, empresá-
rios e a Superintendência do
Trabalho e Emprego (STE).
Com isso, a categoria man-
teve  o estado de greve na
capital baiana e qualquer
momento pode haver parali-
sação dos veículos nas ga-
ragens, no entanto, a data
prevista é para semana que
vem.

O estado de greve foi de-
cretado no dia 6 de novembro
após assembleia geral na
qual os rodoviários reforça-
ram as reivindicações sob a
alegação de que empresa-
riado está descumprindo di-
versos acordos trabalhistas.

O edital de greve deve
ser publicado hoje (8) e
após um prazo de 72 horas
do comunicado oficial à Jus-
tiça que a categoria irá ava-
liar a data exata para a gre-
ve. O presidente do Sindica-
to dos Rodoviários, Hélio
Ferreira, disse esperar que
os empresários revejam
suas decisões e evitem o
transtorno que a greve – di-
reito garantido pela Consti-
tuição Federal – pode gerar
para a população.

Uma nova reunião,
marcada para a próxima se-
gunda-feira (13), deve definir,
de uma vez por todas, o que
irá acontecer.

Conforme Ferreira, são
vários descumprimentos por
parte do empresariado da
convenção coletiva.
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A região do Subúr-
bio Ferroviário de
Salvador ganhou
mais uma unida-
de de ensino, que
foi totalmente

Prefeitura reconstrói escola no bairro de Periperi
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